言が解除され飲食業の方

この秋には緊急事態宣

し合うことがあまりでき

班会も顔を合わせて話

-ムページ 東商連

電子メール mailadm@toshoren.jp 検索

第477号

発行 東京商工団体連合会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1 電 話 03-5692-5081 F A X 03-5692-5091 発行責任者 井賀 眞

ございます。

明けましておめでとうございま 本年もよろしくお願いします

フイあるのみ

木金土

20 21

火水

10

いた。 売上を調べてみま

5 6

11 12 13

19

18



干支に思いをこめて… 葛飾民商婦人部

ちの久しぶりの再会に笑 至を再開した葛飾民商婦 顔がこぼれました。 と声をかけあう参加者た 、部。「 元気だった?」 この日は早めに来年の 10月4日に絵手紙教

までに描いて持ち寄るこ

者で絵を担当する月を決 ことになりました。参加

め、11月の絵手紙教室

カレンダー」を作成する

蒲田民商は11月20

す」と話しまし

丁支になるトラの置物に また、今年も「絵手紙 ろいろ考えている方もい 何を描こうかな...」とい とにしました。「今年は

(葛飾民商

が蔓延して早2年がたち たが、新しいオミクロン いてくれるかと思いまし が減り、このまま落ち着 ました。昨年末は感染者 株が世界中を席巻してい あけましておめでとう 新型コロナ どうなるのか』と心配さ ってこない』『このあと け仕事がないことから したが、『お客さんが戻 の営業時間が緩和されま も、コロナ禍の影響を受 います。飲食業以外の方 れる方が大勢いらっしゃ 年齢的にもきびしくな てください。

いましたが、今年の春の ど集まることを敬遠して るか』という方も出てき が重要になっていますの ことで、なかなか班会な ったのでここらで廃業す し、会員同士の話し合い 連動では班会などを計画 今まで密になるという 相談したら」と声をかけ 復活支援金」が昨年末に の再支給として、「事業 ていた「持続化給付金. て活躍できる場をつくっ た。この制度をまわりの 補正予算が実現しまし とと思われます。役員さ 確定申告の時期と重な てください。 んも協力して相談員とし 業者にも知らせ「民商に 事務局員は て

出され、東商連の常任理 態宣言やまん延防止等が

ました。

昨年は年初から非常事

事会や理事会などはウェ

フで開催し、支部役員会

めにもアンテナを高くし 人の犠牲者も出さないた さんの状況、まわりの業 りません。経済の停滞は 者の状況をよく見て、 と生活を守るため、会員 続くと思われます。営業

事業復活支援金を活用して営業を守りましょ 30%から50%の売上 の3月までの5か月間で でぜひ、集まりを計画し 昨年の11月から今年 、以前出し 星 う 実

東商連会長

た業者婦人決起集会は2

12月5日に開催され

ながってみんなで生

第17回全国業者婦·

15カ所から1100人 東京は8カ所から約5

か見通しはまだまだ分か コロナはいつ鎮静する 0人) 以上が参加しまし

送りました。

全婦協の塚田豊子会長

勢報告を行い、社民党の

福島みずほ衆院議員がメ

勢をめざす決意を語りま

合うことが大切」と強調

紹介。「年末、声を掛け への声掛けや訪問活動を

し、民商と一緒に年間増

東京も東商連会館に参加 ととても賑やかでした。 ス中止や中小業者支援を グッズでアピー ルしたり なげたエー ル交換は宣伝 て全国の仲間にエールを 求めるプラカー ドを掲げ した皆さんも、インボイ 減税など安心して暮らせ とを確信に、所得税法第 56条の廃止や消費税の

国各地をオンラインでつ 北海道から沖縄まで全

上げれば政治は変わるこ に運動をしてきた。声を つぶさせない』を合言葉 は「『コロナ禍に誰 とあいさつしました。 続 いて、日本共産党のいわ る社会を実現させよう」 ぶち友参院議員が国会情

はこの間行ってきた部員

京都、北海道、滋賀の6 県婦協が代表発言。兵庫

「たたかいの交流」で 兵庫、神奈川、沖縄、



全国の仲間と団結!

商工新聞の見本紙を各商 も落ちていない」と話す 店に配布しながら宣伝し 績を紹介したチラシと、 蒲田本町商店街の各商店 街、日の出通り商店街、 委員長を先頭に萩中商店 日に、二木和雄拡大推進 に月次支援金や民商の実 「うちは売上が50% 話したので、 談してみる」と いい話が聞け っぱなし。でも、 た。税理士に相 から売上は落ち をしていた方は してコロナの 民商に気軽に 夫が体調を壊 美容室の掃除

行っている と話 の対象者が制度を理解せ 支援金の対象になる多く しました。

ッセージを寄せました。 ママたちとのマスクラン 決意を全国の仲間と交流 市長選にむけて奮闘する 来年1月に行われる名護 承認したことを支持し、 建設の設計変更申請を不 ら協力金の課税問題を話 試算運動を呼びかけなが たことも紹介し、税額の クを受け学習会を開催し の課税額を知ってショッ チの内容を報告。協力金 した。神奈川は飲食店の |一知事が辺野古新基地)ました。 沖縄は玉城デ

参加者たちは「全国の

知らなかった 教えてくれてありが

ら増額されていることも 50%の間の減少率でも の月次支援金が7月分か 請できますよ」と東京都 果京都の月次支援金は申 ちていなくても、30~ ハン屋さんに「50%落 相談してください」 しました。

せが入ってきます。 と民商事務所に問い合わ 援金のビラで対話すると 詳しく話を聞きたい」 軒並み訪問』で月次支 この間、

ください」と呼びかけを、動にも取り入れたい」な 済ですか」「民商に相談! 動を自分たちの婦人部活 す。民商では「申請はお! 元気が出た」「全国の活 ずに取り残されていま; 仲間とエール交換できて 行っています。

どの感想を話し合いまし

No.148

今の状況を出し合いまし が自己紹介をしながら、

会はお店もまだまだ感染

学習しました。また、運

始めにそれぞれのお店

12月7日に行い、 へが参加しました。

田中今朝好 (大田区) 次の方に図書カードを ポ 送ります。 12月号のパズルの答え インセチア 翔(東久留米市) 久子 (調布市)

都新春決起集会

1月13日(木)午後6時30分~ 日時 北とぴあ(北区「王子駅」) 場所

お楽しみ図書カードが当たる

ヨコのカギ

気を付けてね

雲の正体は水と……のつぶ

来年は.....年だって?体に

トランプカードの一種 げんこつのことです 原子番号15の元素

「ツー」と言えば 独唱、独奏

駅の中の.....そば店

一段高く構えた見物席

倉敷民商弾圧事件・無

ょう」と呼びかけました。

裁判の現状について、

長い体が特徴的な深海魚。 漢字で.....の使い 空から降る氷の結晶 画家のことです 水路による運送

囲碁で先手の石

母親です

です

16

17

20 22

タテのカギ

連会館には10人、リモ 日に開催しました。 東商 7回総会は、11月20 罪を勝ちとる東京の会第

全国中小業者 国会大行動

2月4日(金)午前11時~ 日時 衆議院第2議員会館前 会場

税額に驚きの声

北区民商は料飲部会を れが高くなっていて厳し けど、開けてみたら仕入 負けしている」「休業中 末に人が入らない」「八 のを実感している」「週 には余り感じてなかった 物価が上がっている

料の減免申請、個人事業 声がでました。対策とし 額になり、一様に驚きの 換価の猶予制度や、国保 シミュレーションした 健康保険などの負担額を 居酒屋さんを例に税金や 滞税無しで分割納付する 所、400万円近い納付 所得税・住民税を延

待できない」「休業期間 シゴが無くて深夜客は期 ズムが戻らない」「忘年 になってしまい、生活リ が長かったので昼の体質 オケリース料など維持費 が来ない。 電気代やカラ 告の学習も行いました。 税の21年申請への未払 い金参入など納税対策を

ックはお店を開けても客 然戻っていない」「スナ た。「緊急事態宣言は解 受けづらい」など厳しい リスクなど考えてしまい されることから、確定申 状況となっています。 協力金などが収入認定

える参加者で、

東商連も

参加しました。

くさん集めようと話し合 書」の署名ができればた しないことを求める要望

れてきた都立・公社病院

の役割は本当に大きい。

先にコロナ患者を受け入

で、「コロナ禍で、

真っ

多くの方が発言の

いました。

動で事態を打開しよう 治体への「新型コロナウ と、全商連が提起した自 イルス関連給付金に課税

都立·公社病院独法化中止

役割から考えても許され

まれています。

化にすることで、医療の

かかわらず300人を超 が開かれ、平日の昼にも 護東京実行委員会主催 めて都議会包囲大行動 な!独法化中止!」を求 立・公社病院を廃止する 人権としての医療・介 都庁前抗議行動に300人以上 12月10日に「都

扂敷民商弹圧事件 (北区民商 東京の会第7 鳥居峰夫) 独法化は採算重視、

開会あいさつをしまし ました。浅沼秀行副会長 も早く実現させよう」と て禰屋さんの無罪を一日 いない異常な状況を変え 救援会都本部会長)が 裁判が4年も開かれて トで約20人が参加し 差戻審のこれまでの経過 した」と指摘しました。 めた証拠を使い、税理士 法違反で民商を組織弾圧 法違反幇助捜査名目で集 に、「この事件は法人税 について、「 裁判所との こないました。 千田弁護士ははじめ

20万署名達成と裁

をプレゼント。

発表は紙面に掲載します。

6

指導者です

16 15 14 11 9

レストランでワイン専門 コジラやモスラ

に給仕する人

囲碁で後手の石 商品目録のこと

帰宅途中で買い物

(≅

19 18

IMFは国際通貨.....2割含まれる気体窒素が約8割、酸素が約8割、酸素が約8割、酸素が約

などの状況をお寄せください

紕面についてのご意見・ご要望・営業とくらし 正解者多数の場合抽選で、3人に図書カード

名も。締切は毎月第2月曜日。東商連まで送ってください。 所

所属民商名・団体

なおひとこと、

山ほど高くありません が売りの目玉です が売りの目玉です が売りの目玉です

答えはハガキ・ファックス・メー

敷民商弾圧事件を跳ね返 屋さんの冤罪をはらし る倉敷民商弾圧事件は、 長は「民商つぶしの最た すために力を合わせまし 岡山地裁で勝利して、禰 湖東京至・東京の会会 5回の打合せ期日を重 徴について触れ検察の怠 関係では、現在まで計2 慢が浮き彫りになりまし きる」として、各期の特 第1期~第4期に区分で ね、この3年半は、概ね

は「検察は脱税を立証で

どが全員の拍手で採択さ

閉会しました。

と訴え、団結頑張ろうで

に力をあわせましょう」

ても無罪を勝ちとるため

おいておけない。何とし までも被告人の立場には ります。 禰屋さんをいつ

ドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字

きねの相棒

てください。

23 21

運動は体操競技の

勝利を勝ちとろう 回総会を開催 た。「現在は4期であり、 いよいよ公判突入前の立

もご協力をお願いしま

判へ」と題して報告をお が「水面下の攻防から公 岡山から千田卓司弁護士 地裁へ86回、 ートで行われました。禰 屋さんは「この4年間 らの訴えが岡山からリモ 続いて禰屋町子さんか

2回要請をしてきまし ついての報告がされまし にある。公判は間近」と 証方針の最終確認の段階 して弁護団の立証方針に 何としても勝つため 、地検へ4 励の拍手で応じました。 す」と訴え、参加者は激 れました。 宣伝行動・ブロック宣伝 が三浦岩男事務局長から 政確立などの提案が行わ 度の団体・会員登録、 行動などの行動や、 万署名めざすこと、全国 行われ、新たに東京で1 総会への「報告と提案」

新年

財

を跳ね返しましょう」、 長は「民商の総会に禰屋 板橋民商の小林昭子副会 流がおこなわれました。 件を知った人もいまし さんからリモートで訴え 蒲田民商の池田克憲会長 た。事件を知らせて弾圧 をしてもらい、初めて事 続いて参加者の意見交 さんはそうはいかない。 ば関係なくなるが、禰屋 8年のうち4年は差し 被告人の座から早く解放 察官や裁判長は転勤すれ 戻し後の無駄な時間。検 い」、佐藤誠一弁護士は と提案、財政、新役員な 発言が相次ぎました。 させよう」など意気高い 総会に提案された方針

> 判が始まり約8年にもな 会あいさつに立ち、「裁

会長 (東商連会長) が閉

総会の最後に星実副

多くの横断幕やプラカードが並びました 柊の花になごめる痛き膝 孫とする冬の剪定ピラカンサ 冬晴の車窓を走る富士の嶺 〔評〕鶏肉も入れ、待ち切れない香りと思い―。 〔評〕走るのは雪の富士。実に爽快な景だ。

大田区 高橋

清美

山根

康子

恵子

判費用を支えるカンパに きないのにずるずる4年 には図書カードを贈呈いたします。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者



たま学の香るキッチン五七五 大田区 馬場 - 氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

していることに他ならな 証拠を出せずにもたもた のためだからこそ検察も 識させていきたい。 弾圧 ということを裁判所に認 も経った。このたたかい ね返すたたかい。 最後ま 見裕策弁護士は「この事 で頑張りましょう」、鶴 は国民全体への攻撃を跳 けは民商への弾圧なんだ

俳 句

した。

現在「独法化中止

ない」と強調されていま

を求める請願」署名が1

月末までの予定で取り組

鍼灸師指温めつ問い交わす

芹の香やきりたんぱ鍋たぎる音

三鷹市 根岸

操

足立区 望月千恵子

[評] その場面が目に、会話が耳に伝わるようだ。

出川ひろ子

石川 貞夫選